

Mittwoch, 12.08.2020

“Kunst auf Glas”

"Kunstvolle Licht-Gläser und Flaschen faszinieren wirklich - nicht nur Kinderaugen, sondern auch Erwachsene!"



Wilde Kombinationen aus Acryl-Farbe, leuchtend und durchscheinend, glitzernde und harmonisch passende Farben und Muster, geben unseren einzigartigen Kunstwerken aus Glas eine besondere Note. Am **Mittwoch, den 12.08.2020**, hatten die jugendlichen KünstlerInnen mit der



Unterstützung ihrer **Kunst-Dozentin Heide Pfannenschwarz** große Freude im Rahmen des

35. Nordheimer Ferienprogramms, beim Kurs Nr. 27, “Kunst auf Glas”, in Ihrem



Künstlerhaus in Nordheim, mehrere, vielerlei unterschiedliche Gläser- und Flaschen kunstvoll zu gestalten. Eine kecke Eule, ein schönes Herz, Tupfen und Blüten und Blätter, oder mit Bast, feinen Bändern und/oder einem feinen Silberumhang-Geflecht, nach Herzenslust wurde gearbeitet. Jeder stellte sich der tollen neuen Aufgabe und wurde



kurzfristig zum Designer. Das ist der Hit, als persönliches Geschenk für sich, die Familie oder für Freunde. Es schafft eine tolle Stimmung zu bestimmten Anlässen oder Begebenheiten. Manchmal braucht man mal was Besonderes, das die Seele streichelt - und das macht auf jeden Fall ein kleines Teelicht im Glas, wenn es erstrahlt und die Schönheit des Glases unterstreicht! Als Deko für die Wohnung, den Garten, oder ganz einfach als Trinkflasche für unterwegs, ebenso, - rundum praktisch für den Innen- und Außenbereich-Beleuchtung bzw. Ausschmückung! Eine kleine Pause zur Entspannung auf dem Balkon, danach noch kurzfristiges Zeichnen mit Farbstiften auf Pappbecher, wo wir unsere, lustigen “Be-Happy-Becher” herstellten! Es ist einfach so wunderschön, etwas selbst designtes in den Händen zu halten, das macht uns happy, man darf ruhig ein wenig stolz sein - und somit erstrahlten und faszinieren nicht nur die schönen **Licht-Gläser und Flaschen**, das konnte man ebenso an den strahlenden Augen der Jugendlichen und Ihren Eltern deutlich erkennen!

